



La presidenta de Honduras lamenta la muerte de titular de la Cámara de Diputados de México

Xiomara Castro expresa su pesar por el fallecimiento de Ifigenia Martínez, destacando su rol como líder en la política mexicana y su legado en el PRD, partido fundado en 1989

Por Newsroom Infobae

06 Oct, 2024 07:00 p.m. MX



Tegucigalpa, 6 oct (EFE).- La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, lamentó este domingo la muerte de la titular de la Cámara de Diputados de México, **Ifigenia Martínez**, fallecida el sábado a los 94 años, y destacó que fue una mujer "ejemplo de perseverancia y lucha".

En un mensaje en la red social X, Castro expresó su "más sentido pésame" por el fallecimiento de la "insigne luchadora Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de México".

La mandataria hondureña señaló que Martínez era una "mujer latinoamericana ejemplo de perseverancia y lucha", y envió su "solidaridad" a sus familiares y amistades.

La muerte de Martínez fue informada este sábado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en un mensaje en redes sociales, en el que recordó que el 1 de octubre recibió "la banda presidencial de sus manos".

"Hoy nos dejó. Le envió a su familia, compañeros y amigos todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia", dijo Sheinbaum.

[La presidenta de Honduras lamenta la muerte de titular de la Cámara de Diputados de México - Infobae](#)